

Weinfreunde genießen mit allen Sinnen



„Spätlese“: Musik, Licht, Lyrik und Wein – dieses Thema hatte der Abend der Weinfreunde vom Hellweg im Atelier. Dass Licht auf den Weingeschmack einen prägenden Einfluss ausübt, das wissen die Weinfreunde schon von früheren Veranstaltungen. Dass aber auch die Musik und die

Lyrik dazugehören, das war auch für sie neu. Der Kammermusikkreis Dellwig unter der Leitung von Marion Winkler sowie Detlef Hauck als Sprecher und Sänger brachte den Gästen Heiteres, Nachdenkliches, die Liebe und den Wein musikalisch und literarisch näher. Foto: Drawe